

La lanceuse de disque cubaine Yaimé Pérez obtient la meilleure performance mondiale de l'année



La lanceuse de disque cubaine Yaimé Pérez a dominé le Mémorial Aurelio Janet qui s'est tenu dans la province de Las Tunas, avec la meilleure performance mondiale de l'année , 67,82 m.

Jusqu'à maintenant c'était l'Australienne Dani Stevens, qui la détenait avec un jet de 66,02 m le 2 février dernier à Sydney.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155251-la-lanceuse-de-disque-cubaine-yaimé-pérez-obtient-la-meilleure-performance-mondiale-de-l'année>



Radio Habana Cuba